

Le Caire – Le fantôme de Jane Brown



Près du Caire, en Égypte, un **fantôme** était constamment observé le jour comme la nuit. Des centaines, voire des milliers de personnes, l'ont observé. Tous ont attesté de la véracité de cette incroyable histoire ...

En 1891, la ferme de Hart Floyd était au centre de toutes les attentions. Sur cette vaste propriété, se trouvait une cabane dans laquelle logeait les employés de maison. Or, à la mort de Jane Brown, une femme de couleur décédée 12 mois auparavant, cette cabane se trouva habiter par son fantôme.

Cet esprit ressemblait, en tous points, à Jane Brown bien qu'il avait une apparence et une forme plus atténué et plus terne. Il se tenait constamment à côté de la cheminée, avec une main posée sur le manteau de la cheminée. Il avait un air triste et quelque peu mélancolique.

Ce fantôme connut une véritable célébrité. Quotidiennement, plusieurs centaines de personnes, venant de plusieurs kilomètres à la ronde, se rendaient sur place pour voir, de leurs propres yeux, cette apparition surnaturelle. Les curieux regardaient simplement par la fenêtre à travers laquelle l'esprit de Jane Brown était bien visible.

Cette apparition était si «
» que certains en vinrent à croire qu'elle n'était peut-être finalement pas morte.

Plus personnes n'osaient entrer à l'intérieur par peur et certainement par superstition. La totalité des témoins, peu importe leur classe sociale ou leur place dans la société, ont attesté de l'authenticité de ce fantôme.

Malgré tout, on ne sait pas pourquoi son esprit tourmenté était venu hanté cet endroit.

Cette histoire est assez unique en son genre. Il est en effet très rare, dans les cas de hantise, qu'un fantôme se tienne immobile dans une pièce tout en se montrant à tous.

Sources

- [See a black ghost](#), The Saint Paul Daily Globe, 31 mai 1891
-

Fantôme - 1 août 2021 - Wakonda - CC-BY 3.0